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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
C Ó P I A  P A R A  A  S E C R E T A R I A  D E
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA ,  A
NECESSIDADE URGENTE DA CONCLUSÃO DA
OBRA DA PONTE SOBRE O RIO ÁGUA SUJA,
NA MT-326, NO MUNICÍPIO DE NOVA NAZARÉ,
NO VALE DO ARAGUAIA

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e indico a necessidade de conclusão urgente da ponte sobre o Rio Água Suja, na MT-326,
no trecho entre a BR-158 e o município de Nova Nazaré, obra essa que está quase concluída, faltando
apenas o “encabeçamento”.

 

JUSTIFICATIVA

 

A presente proposição é fruto da reivindicação de populares do Vale do Araguaia, que sofrem com a obra
não concluída.

Trata-se de solicitação de conclusão do encabeçamento da ponte sobre o Rio Água Suja, na MT-326, no
município de Nova Nazaré, Vale do Araguaia.

Trata-se de uma ponte importante e em um ponto estratégico para escoamento da produção e calcário da
região, fato que prejudica caminhoneiros e motoristas da localidade, que precisam percorrer até 50 km a
mais pela impossibilidade de passar na ponte sobre o Rio Água Suja.

A ponte dá acesso aos Calcários Roncador e Serra Dourada, além de diversas propriedades rurais da região,
importantes para o desenvolvimento da região. Há diversos vídeos gravados pelo empresário Renato
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Queiroz alertando para a falta de estrutura viária sobre o rio.

https://noticiasinterativa.com.br/internet/14583-ponte-do-agua-suja-na-mt-326-quebra-com-caminhonete-inter
ativa-alertou-em-set-2-019-veja-video-e-fotos

Buscando melhorias na estrutura viária da região, solicito de Vossas Excelências a conclusão da supracitada
obra, realizando o encabeçamento da ponte, para que o tráfego  seja normalizado.

Pelo exposto, apresento a presente Indicação e conto com os demais Pares na sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Setembro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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